

Göppingen

## Website für die Zukunft gerüstet

**[12.12.2012] Der optimierte Göppinger Internet-Auftritt zeichnet sich nicht nur durch eine bessere Übersichtlichkeit, sondern auch durch einen appfähigen Ansatz aus.**

Die baden-württembergische Stadt Göppingen hat ihr Internet-Portal überarbeitet und dabei einen innovativen Ansatz gewählt. Die neue Website ist nach Angaben der Stadt nicht nur übersichtlicher, sondern auch in einer App- und Windows-8-affinen Optik gestaltet. Eine kostenfreie Göppingen-App mit den wichtigsten Stadtinformationen werde derzeit von der Kommunalen Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) erstellt. „Göppingen ist Pilotpartner der KDRS beim Thema Städte-App“, sagt Oberbürgermeister Guido Till. Die Anwendung muss laut der städtischen Pressemeldung nur noch von iTunes sowie vom Google Play Store freigegeben werden und ist voraussichtlich ab Januar 2013 erhältlich. Um die rund 50 Internet-Redakteure der Stadtverwaltung mit der neuen Website vertraut zu machen, haben zwei Workshops stattgefunden. Anschließend haben die einzelnen Dienststellen die Seiten befüllt und darüber hinaus verschlankt: Die vormals 18 Hauptrubriken konnten auf acht reduziert werden. Bürger finden auf dem Portal nicht nur Informationen zur Stadt, sondern auch die jeweils themenrelevanten Ansprechpartner, weiterführende Links sowie einen Download-Bereich für Formulare. Wie aus der Meldung weiter hervorgeht, soll der Göppinger Web-Auftritt im kommenden Jahr mittels Responsive Design weiter optimiert werden.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Göppingen, Web 2.0, Mobile Solutions, Apps